

# *Cuba rechaza en la ONU la manipulación del tema humanitario*

---



Naciones Unidas, 8 dic (RHC) Cuba rechazó en la ONU la manipulación del tema humanitario como un instrumento para la agresión y la injerencia en los asuntos internos de los países soberanos.

"Es obligación de los Estados miembros y de la ONU velar porque la asistencia humanitaria sea provista de acuerdo con los principios de humanidad, neutralidad e imparcialidad; por tanto, rechazamos los dobles raseros que se esconden bajo el noble manto humanitario", subrayó en la Asamblea General la embajadora Ana Silvia Rodríguez.

La diplomática reiteró en un foro dedicado al fortalecimiento de la coordinación de la asistencia humanitaria que esta debe llevarse a cabo a solicitud y con el consentimiento del Estado afectado.

"En ese sentido, Cuba reconoce la plena vigencia de los principios rectores de la asistencia humanitaria refrendados en la resolución 46/182 de la Asamblea General", precisó.

De acuerdo con Rodríguez, urge que se respete la Carta de las Naciones Unidas, porque 'sus propósitos y principios no pueden ser vulnerados o tergiversados, restringidos o condicionados a la hora de brindar

asistencia humanitaria'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114831-cuba-rechaza-en-la-onu-la-manipulacion-del-tema-humanitario>



**Radio Habana Cuba**